

Campaña para adopción de mascotas en ITG

Escrito por Comunicado

Martes 08 de Octubre de 2013 22:15

GUAYMAS, Son., 8 de octubre de 2013.- En un ambiente de alegría, el club Pro Perro Feliz, integrado por estudiantes del Instituto Tecnológico de Guaymas, inició este martes una campaña de adopción de mascotas en las instalaciones del ITG.

En el arranque de esta actividad encabezada por el Director, Ing. Juan Alfredo Moncayo López, los jóvenes entregaron en adopción a uno de los perritos que viven en el edificio de la institución, a la estudiante de la carrera de Ingeniería en Administración, Lupita Medina, quien se comprometió a ofrecer una mejor atención y calidad de vida a Coco, el perrito de raza criolla que adoptó.

Junto al perrito -y a un certificado de compromiso que firmó y luego fue sellado con la huella de la patita de la mascota entregada-, los estudiantes regalaron una canastilla con juguetes, alimento y algunos otros objetos para "Coco".

En el certificado queda asentado que el adoptante debe comprometerse a dar al animal buena alimentación (con comida y agua), atenciones médicas e higiénicas, tanto en el hogar como en la mascota misma; convivir con el animalito en un lugar adecuado y seguro, proporcionarle un sitio donde vivir y dormir. Nunca deberá salir a la calle solo, ni ser parte de abusos y maltratos de ni una persona.

"Yo me comprometo a encargarme de esta mascota, a quien cuidaré, amaré y atenderé todas las necesidades". Para que este certificado tenga validez, prometo cumplir con los mandamientos que mi mascota me pide: Confía en mí, que confiaré en ti. Juega mucho conmigo, que yo prometo llenarte de alegría. No olvides que yo también tengo sentimientos, por favor tenme paciencia. Nunca peleemos, que tengo miedo de lastimarte. Si no te obedezco es por una buena razón. Si me pierdo, por favor ve y búscame. Tú tienes amigos y familia. Recuerda que yo sólo te tengo a ti. Siempre sé mi mejor amigo aunque me haga viejo/a. Espero vivir mucho tiempo contigo, hagamos que cada momento cuente. Nunca olvides los

Campaña para adopción de mascotas en ITG

Escrito por Comunicado

Martes 08 de Octubre de 2013 22:15

momentos que pasamos juntos. Guárdalos en tu memoria. Y cuando mi momento llegue, por favor quédate a mi lado.

Como siguiente actividad, el Club Pro Perro Feliz efectuará, el domingo 27, otra campaña de esterilización en las instalaciones del ITG, donde, además, ofrecerán baño de mascota y corte de pelo respectivo. Este servicio adicional generará un costo de recuperación voluntario. Los anfitriones de esta labor serán los estudiantes del ITG.